
 
 

Protokollauszug 
aus der 

71. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 09.05.2012 

 
öffentlich 
Top 4.4 Beabsichtigte Übertragung von Garagen- und Kleingartengrundstücken, 

die sich in der Zuständigkeit des KIS befinden, an die PRO POTSDAM 
 
 

 
Herr Dr. Scharfenberg berichtet von dem Gerücht, dass Kleingärten und Garagen übertragen 
werden sollen. Er fragt, wie die Verfahrensweise bei der PRO POTSDAM ablaufen werde. 
 
Herr Exner stellt klar, dass keine Grundstücksübertragungen geplant seien, sondern nur die 
Übertragung der Grundstücksverwaltung auf die PRO POTSDAM. Die Grundstücke würden im 
Eigentum der Stadt verbleiben. Hintergrund sei die Überlegung, die Grundstücksverwaltung im 
„Konzern Stadt“ anders und effizienter zu organisieren. 
 
Herr Dr. Scharfenberg fragt, worin der Sinn solch einer Maßnahme bestehe. Die PRO POTSDAM 
werde sich nicht um den Auftrag reißen.  
 
Herr Exner erwidert, dass es durchaus sinnvoll sei, nur noch eine Stelle im „Konzern Stadt“ für 
die Grundstücksverwaltung zu haben.  
 
Auf die Frage von Frau Birgit Müller, ob dies Auswirkungen auf das Personal des KIS habe, ant-
wortet Herr Richter, dass es zwar Auswirkungen gäbe, jedoch nicht in Form einer Personalüber-
führung an die PRO POTSDAM, sondern nur in Form einer Aufgabenveränderung für die ent-
sprechenden Mitarbeiter. 
 
 
 
 

 


